
ASSEMBLEA BILANCIO

L’anno duemilaventiquattro, il giorno ventinove del mese di Aprile c.a., 

nella sede del Collegio sita in Enna via Piazza Armerina n°19, a seguito di 

Convocazione Assemblea del 04/04/2024  prot. n°322 avente come ordine 

del giorno:

1. Ratifica  variazione  Bilancio  Preventivo  2023  e  Approvazione 

Bilancio Consuntivo 2023;

2. Approvazione bilancio Preventivo 2024 e relativo assestamento;

3. Varie ed eventuali;

Alle ore 09.00 in Prima convocazione sono presenti (vedi allegato A)

Alle ore 10.00 in seconda convocazione sono presenti (vedi Allegato B)

Il Presidente Zammataro ringrazia gli intervenuti, apre i lavori il tesoriere da 

lettura del Bilancio consuntivo esercizio 2023 illustrando  sommariamente la 

situazione del Collegio al 2023 e le previsioni del 2024, che preoccupano 

molto il Consiglio considerato che in un decennio il numero degli iscritti si è 

dimezzato infatti ad oggi gli iscritti sono n. 138;  Alle ore 10,17 e presente il 

Geom. Di Venti Paolo, alle 10,25 il geom Musumeci. Successivamente viene 

illustrato il Bilancio dal revisore dei conto Dott. Scavuzzo dove illustra in 

maniera  esaustiva  sia  il  consunto,  le  motivazioni  dell'assestamento,  il 

preventivo  e   l'assestamento  con   la  motivazione  delle  somme  del  2023 

sostenute  nel  2024  dicendo  che  non  ci  sono  debiti.  A  questo  punto  il 

Presidente chiede l'approvazione  di  bilanci  si  astengono i  Geom.  Pistone, 

Musumeci,  Di  Venti  e  Cascio  Valentina,  il  resto  dei  presenti  approva  a 

maggioranza. 
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Successivamente  viene  illustrato   il   Bilancio  Consuntivo  2023  ed   il 

Bilancio di previsione del 2024 compreso L’assestamento al 2023 e i relativi 

allegati dal revisore dei conti Dott. Scavuzzo,

Il Presidente chiede se ci sono richieste di chiarimenti, non essendoci alcuna 

richiesta  si  passa  alla  votazione;  l’assemblea  vota  favorevolmente  a 

maggiorenza con l'astensione dei geom. Pistone, Di Venti, Cascio Valentina, 

Musumeci e Balsamo.

Si passa alle varie ed eventuali:

Il  gem.  Tornabene  afferma  che  negli  ultimi  5  anni  il  collegio  non  ha 

organizzato  nessun  corso  di  aggiornamento;  cosa  non  vera  in  quanto 

puntualmente invitiamo tramite pec a tutti gli iscritti i corsi e i seminari che 

organizziamo; Il Geom. Cappa quale referente catasto illustra i problemi del 

catasto evidenziato dai presenti, facendo riferimento a tutti gli incontri avuti 

con il Dirigente del Catasto e non ultimo quello avuto il 18 Aprile avuto con 

il  Presidente;  ogni  incontro  avuto  con  i  dirigenti  e  stato  comunicato 

compreso quello del 18 Aprile con i risultati degli incontri. Il Geom Pistone 

e  Musumeci  chiedono che il   Presidente    si  presenta  dimissionario  agli 

iscritti  per non essere stato in grado di risolvere i  problemi del Catasto. I 

geom. Bertuccio, Di Venti, Musumenci chiedono un incontro tra gli iscritti 

della categoria con il Dirigente  del Catasto Ing.  Lanza, e non ultimo Di 

Venti  afferma  che  il  Consiglio  non  e  riuscito  ad  affrontare  i  problemi 

catastali che stanno mettendo in difficoltà gli iscritti Geometri.

 A questo punto alle ore 12,00 circa i lavori vengono conclusi.  
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     IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

F.to Dott. Geom. Antonio Giunta          F.to Geom. Silvestro Zammataro
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